



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 4 mars 2022

CARIBE WAVE

Un exercice tsunami international auquel chacun peut participer le jeudi 10 mars

Chaque année depuis 2009 est organisé le « Caribe Wave », un exercice grandeur nature pour se préparer à une submersion marine.

L'édition 2022 se déroulera ce jeudi 10 mars. À cette occasion, les acteurs de la gestion de crise pourront tester tout ou partie des opérations de mise à l'abri relevant de leurs attributions.

Les citoyens ont également la possibilité de participer à cet exercice en s'inscrivant sur le site internet de Caribe Wave <https://bit.ly/3pycmC9>. Un choix d'actions à mettre en œuvre ce jeudi 10 mars leur est proposé (évacuation, retransmission de l'alerte, plan d'urgence familial...). Autant de façons de s'impliquer comme citoyen acteur de sa sécurité sur un territoire soumis à nombre de risques majeurs.

Concernant la préfecture, l'enjeu sera d'être en mesure de diffuser l'alerte très rapidement et, pour les maires concernés et participants, de réagir rapidement pour assurer l'évacuation des zones pouvant être impactées.

Une gêne limitée pourra, le cas échéant, être observée dans les communes qui optent pour une évacuation réelle de certains secteurs de leurs territoires.

Informations et consignes de sécurité sur le site de la préfecture : www.guadeloupe.gouv.fr